

## Einbruchsdiebstahl



In der Karibik (Kuba) und Mittelamerika (Panama) ist es angeblich sehr gefährlich, dass ein Räuber oder Taschendieb uns Uhren, Geld, Schmuck etc. wegnimmt.

Dies dachten wir jedenfalls und liessen die teurere Uhr und sogar die Eheringe zu Hause.

Aber es kam alles anders, wir wurden dort drüben nie bestohlen, stattdessen, als wir nach Hause kamen, waren zwei Fester und eine Tür eingeschlagen und es wurden uns Uhren, Geld und Schmuck entwendet und der Sachschaden am Haus war ebenfalls beträchtlich.

Was ist nun sicherer Mittelamerika oder die Schweiz?